

Fecha: 10-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Finalizan tres campañas de erradicación de mosca de la fruta

Pág. : 10

Cm2: 295,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

RÍO HURTADO QUEDÓ LIBRE DE LA PLAGA

Finalizan tres campañas de erradicación de mosca de la fruta

EQUIPO EL DÍA

Ovalle

Esta semana finalizaron tres campañas de control y erradicación de la mosca de la fruta en la región, las que se suman a otras tres concluidas durante el mes de diciembre pasado en la comuna de Monte Patria.

Así lo informó el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) al dar cuenta del cierre de las campañas de Serón, Río Hurtado y Samo Bajo-Ovalle, entregando además la positiva noticia de que Río Hurtado ha sido decretada como comuna libre de la plaga Ceratitis capitata, más conocida como mosca de la fruta.

Los cierres de las campañas se realizaron con el retiro simbólico de una de las trampas instaladas, instancia en la que autoridades locales, gremios agrícolas y productores de la zona manifestaron su satisfacción con la

El Servicio Agrícola y Ganadero informó el término de las campañas de Serón, Río Hurtado y Samo Bajo - Ovalle, las que se suman a las ya finalizadas en Monte Patria.

noticia.

Así lo destacó la alcaldesa de Río Hurtado, Carmen Juana Olivares, quien durante la actividad señaló que "para nosotros, como Río Hurtado, es una muy buena noticia que ya se haya erradicado esta mosca de la fruta que vino a generarnos graves problemas, tanto con los vecinos como con los pequeños agricultores, donde se descargó fruta y se perdió la alimentación que tenían nuestros vecinos en sus huertos. Sin embargo, este

Pág. : 10

Cm2: 295,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

Los cierres de las campañas se realizaron con el retiro simbólico de una de las trampas instaladas.

CEDIDA

proceso, por duro que haya sido, ya se ha terminado. Agradecemos también la intervención del SAG, la prudencia que tuvieron para trabajar y que hayan considerado mano de obra local".

Una de las productoras afectadas, Marcela León, de la localidad de Algarrobo, se refirió al trabajo realizado por los funcionarios del SAG en su predio y en la comunidad. "Acá en la localidad el trabajo fue bueno, porque realizaron una labor titánica en muy poco tiempo. Claramente, uno nunca va a estar de acuerdo con que gente desconocida ingrese a tu casa, bote la fruta o corte árboles, por lo que nadie enfrenta de buena manera una situación así. Sin embargo, con el tiempo la gente entendió que era algo que debía hacerse; el SAG está mandatado para ello, ya que no es una acción que requiera consentimiento,

sino que responde a un mandato. Aun así, siempre van a existir detractores, pero son los menos".

El seremi de Agricultura, Christian Álvarez, expresó las buenas noticias que implican para el sector agrícola e hizo un llamado a continuar con los resguardos. "Con mucha alegría, primero podemos decir que la comuna de Río Hurtado ha quedado libre oficialmente de la mosca de la fruta y además también estamos en presencia del levantamiento de la primera campaña de la comuna de Ovalle. Al día de hoy, hemos invertido en la región de Coquimbo más de 6.200 millones de pesos en campaña de mosca de la fruta. Hacemos un llamado fundamental también a la ciudadanía para que estas campañas no vuelvan a resurgir porque el apoyo de ellos es fundamental", afirmó.